



Communiqué de presse

Pain, Paix, Liberté

Alors que les combats montent en intensité dans le conflit israélo-palestinien et que le nombre de morts ne cesse d'augmenter, FO appelle à nouveau à l'arrêt des bombardements, au cessez le feu immédiat, à l'application du droit humanitaire international !

FO réaffirme sa solidarité envers les victimes civiles israéliennes et palestiniennes, à leurs familles ainsi qu'aux organisations syndicales avec qui elles travaillent.

La confédération soutient les camarades qui iront manifester pour la paix, le samedi 4 novembre, pour exiger un cessez le feu et une paix immédiate.

Contact :

Frédéric SOUILLOT

Secrétaire général

Secrétariat général

 [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

 01.40.52.86.01

Paris, le 2 novembre 2023